

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 13 MAI 1893. VOL. XXI, No 19

SOMMAIRE :

I Dimanche dans l'octave de l'Ascension. — II Le journal hypocrite — III Marie et le soldat mourant. — IV Un conventum au Grand Séminaire de Montréal. — V Programme des travaux du Congrès Eucharistique de Jérusalem. — VI Diocèse de la Nouvelle-Orléans. — VII Chronique. — VIII Aux prières.

DIMANCHE DANS L'OCTAVE DE L'ASCENSION

« Quand l'esprit de vérité sera venu, il rendra témoignage de moi.
(S. Jean, XV.)

I. L'Esprit Saint, qui est l'amour éternel procédant éternellement du Père et du Fils, ouvre en nous le sens de la vérité. Il éclaire notre foi, il révèle Jésus-Christ au fond de notre cœur, et nous fait goûter avec une onction merveilleuse la doctrine des choses surnaturelles. Cette lumière illumine tous les enseignements de l'Église ; elle donne à l'esprit des convictions profondes et à la volonté des forces victorieuses. Le témoignage du Saint-Esprit ne s'appuie point sur les démonstrations humaines ; il parle avec une divine autorité ; mais il n'instruit que les âmes humbles et droites.

II. L'Esprit de Dieu parle au dedans de nous-mêmes, mais il rend aussi témoignage au dehors par la prédication évangélique ; et ces deux témoignages, intérieur et extérieur, enseignent les mêmes vérités. Ce sont deux harpes dont les cordes sacrées vibrent sous le même souffle et chantent le même cantique.

Soyons dociles à ces divines leçons, soit qu'elles émeuvent intérieurement notre cœur, soit qu'elles frappent notre esprit par